

### Commençons par le Tiers-Ordre

**A** l'Île-aux-Chiens, paroisse voisine de Saint-Pierre et Miquelon, à l'entrée du Golfe, il était notable qu'aucune confrérie ni congrégation n'avait pu subsister. Aussi n'y en avait-il point d'établie. Mais le nouveau pasteur résolut de vaincre cette difficulté ; et au lieu de congrégations diverses classant les bonnes volontés selon l'âge et le sexe, il pensa au Tiers-Ordre qui les réunirait toutes sous une seule Règle.

A la fin de la retraite pascale, et non sans inquiétude, le P. Edouard, Frère-Mineur capucin de Québec, lança l'idée ! Elle fit son chemin, groupa rapidement quelques bons chrétiens, et maintenant la Fraternité fondée s'occupe déjà de guerroyer contre la mauvaise presse.

Bel exemple

### Une église à Sainte Elisabeth

**A** NE lettre circulaire du R<sup>me</sup> Père Denis Schuler, Ministre Général de tout l'Ordre des Frères Mineurs en date du 1<sup>er</sup> juin 1911 recommande instamment au zèle et au dévouement de ses sujets des trois Ordres franciscains une grande entreprise en l'honneur de Sainte Elisabeth de Thuringe. On sait que l'église de la Sainte à Marbourg où furent déposées ses précieux restes a été depuis longtemps enlevée aux catholiques par les luthériens. Relégués d'abord dans une partie du chœur, les catholiques obtinrent au 18<sup>e</sup> siècle l'usage d'une autre église devenue bien trop petite pour eux. Un Comité international s'est donc constitué pour l'érection à Marbourg d'une église digne de la Sainte. C'est le vœu du Saint Père lui-même que les tertiaires surtout travaillent à la glorification de leur patronne Sainte Elisabeth en aidant le comité dans son entreprise.

### Nouveau Vicariat en Chine

**A** N nouveau Vicariat apostolique vient d'être constitué en Chine par la division du Vicariat du Nord-Chensi beaucoup trop étendu pour un seul évêque. Le Pasteur de cette nouvelle mission est un Espagnol, Mgr Célestin Ibanez y Aparicio.

### Saint Antoine à Bologne

**A** l'occasion de la fête de Saint Antoine, 13 juin, furent dévoilées, en l'église de notre couvent de Bologne dédiée au Saint Thaumaturge, une série de peintures entreprise depuis des années par l'artiste tertiaire,